

J E T 参加者壮行会の開催

2020年12月16日、大使公邸において、2021年初めに訪日予定のJ E T参加者2名の壮行会を開催しました。壮行会には、2名のJ E T試験選考委員も参加しました。

J E Tプログラム「語学指導等を行う外国青年招聘事業」(The Japan Exchange and Teaching Programme)は、海外の青年を招致し、地方自治体、教育委員会及び全国の小・中学校や高等学校で、英語教育及び国際交流の業務に携わることにより、地域レベルでの草の根の国際交流を推進することを目的としています。1987年にプログラムが設立されて以来、国内はもとより、世界各国から大規模な国際的人的交流として高く評価されおり、このプログラムに関わる日本各地の人々と参加者が国際的ネットワークをつくり、国際社会において豊かな成果を实らせることが期待されています。

バルバドスからの2名のJ E T参加者、リサ・レミズさんとクレベール・ペリーさんはそれぞれ京都府京都市と徳島県阿南市に派遣されることが決定されています。壮行会は、リサ・レミズさんとクレベール・ペリーさんが、品田大使や元J E T参加者から日本での暮らしなどについてアドバイスを得る貴重な機会となりました。



写真左からレスリー・ハンフリーさん(選考委員/元 JET 参加者)、
京都市に行くリサ・レミズさん、品田大使、
阿南市に行くクレベール・ペリーさん、ジュディス・トッピンさん(選考委員)